
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

例会プログラム 

と き 2022年10月26日（水）11：30 

ところ ラグーナベイコート 

例会担当 LQ・薬物乱用防止委員会 

 

開会のゴング 

国旗に礼 

国歌「君が代」斉唱 

「 ライオンズ・ ヒム」斉唱  

｢ライオンズの誓い」唱和 

｢クラブスローガン」唱和 

会長挨拶 

各委員会報告及び幹事報告 

アテンダンス報告 

テールツイスター報告. 

閉会のゴング 

 

 

 

 

 

開宴の挨拶       会長 L西尾建一郎 

乾杯          前会長 L中川幸男 

スピーカーの時間 

｢また会う日まで」斉唱 

ライオンズローア     

閉宴の挨拶      第1副会長 L吉江有希子 

 

次の理事会（第9回） 

と  き  2022年11月9日(水) 11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル4階 小ホール 

 

次の例会（第1570回） 

と  き  2022年11月9日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3階 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカーのご紹介 

 
リゾートトラスト(株) 
ホテル＆ゴルフ本部 
名古屋S＆Mベイコートグループ二課 

 

チーフ 浅野 耕太 様 

 
 
 

 
 

◎LCIF＄1,000寄付ありがとうございます 

L  中川 幸男 （12） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン   「Service For  Next 明るい未来へ ウィ・サーブ 」 

第1569回例会   2022～2023   No.8 

【懇 親 会】 

 

㈱ケイズテクノ 

一宮市開明字西出9-1 

TEL（0586）61-8108 

L加藤  努  

㈱パーソンズ 

名古屋市中区丸の内5-28伊藤忠丸の内ビル8F 

TEL（052）212-7525 

L 加藤義人  

 一宮市木曽川町里小牧字渡瀬24 
TEL 0586-86-4048 FAX 86-4167 

Ｌ 金 澤 昌 幸 

(株) 金 澤 設 備 

（ ）は回数 
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第 7 回理事会報告 

と き 2022年10月12日(水)11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル4階  小ホール 

出席者 

議題 
1. 第23回ティーボール大会（9/23）決算報告  

青少年教育委員長L水野泰嘉 
9/23に行われた、ティーボール大会の決算報告が
理事会で承認されました。 

 
2.第 3 回チャリティーゴルフ大会準備委員会（9/28）

報告  
親睦委員長L大島基睦より 

・ホールインワン賞として池田温泉たち川の宿泊券を
用意（クラブ負担は5万円） 

・スタート表を 10/5 に他クラブ及び参加者に送付を
完了 

・当日のイベントホール及び受付のお手伝いをメンバ
ーにお願い。 
・当日の参加の御礼状について理事会にて確認頂きま
した。上記の報告がありました。 

 
３．一宮サウスLC WINGS支部チャリティー-ゴルフ 

大会9/30）報告  
親睦委員長L大島基睦 
ナガシマカントリークラブで開催されたチャリティ
ーゴルフ大会に当クラブからはL高橋、L水野、L大
島、L 御子柴の 4 名で参加して来ましたと報告があ
りました。 

 
４．薬物乱用防止教室丹陽中学校（10/4）報告 

ライオンズクエスト･薬物乱用防止委員長L則竹正勝 
10/4 丹陽中学校で薬物乱用防止教室を行って来ま
した。講師は則竹委員長が務めDVDの視聴後パワー
ポイントを使用してお話をしました。一年生の皆さん
の受講する姿勢が素晴らしかったとの報告がありま
した。 

 
５．津島LCチャリティーゴルフ大会（10/6）報告 

 親睦委員長L大島基睦 
中日カントリークラブで行われましたチャリティー
ゴルフ大会に参加して来ました。当クラブからは西
尾会長、L 青山、L 大山、L 山中、Ｌ土本、L 鈴木
（勇）、L大島、L御子柴の８名で参加しました。総
勢188名の参加者の中でL大島が運よく優勝しま
したとの報告がありました。 

 
6．薬物乱用防止キャンペーン（10/7）報告  

ライオンズクエスト･薬物乱用防止委員長L則竹正勝 
今年も各学校での直接生徒さん達に手渡しすること
は行わずに、会長、幹事、委員長で当クラブ担当の5
校に全校生徒分のリーフレットと絆創膏を寄贈して
来ましたと報告がありました。 
 

7．新会員セミナー（10/7）報告 
  指導力育成・出席委員長 L山中一史 

３年ぶりとなる新会員セミナーを10/7 17時30
分より商工会議所大ホールにて行いました。Ｌ大山、
L野村、L佐藤彰の３名が講師となりお話をしていた
だきました。その後懇親会では新会員 1 人ずつご挨
拶を頂きました。新会員と先輩会員との交流もでき、
有意義なセミナーを開催出来ましたとの報告があり
ました。 

 
8．アラート環境保全社会福祉委員会報告（10/12） 
  アラート・環境保全・社会福祉委員長L高橋敬 
➀ごみゼロ運動 10/15 西尾張中央道クリーン大作戦

について      

 現在40名の参加を予定、また集合場所を1箇所増や

して3か所とすると案内がありました。 

②こども食堂アクティビティ『SDGs について考えよ

う！』について 

 事業の進捗状況の説明と、追加事業として活動を PR

する為にポストカードを作ることが承認されました。 

 今後のフードドライブ、フードパントリー事業予定に

ついても説明がありました。 

③トレトレグループとの秋の運動会について 

 プログラムを確認また現状の予定人数について報告さ

れました。  

④吹奏楽日曜組について 

 現状報告があり、まだ参加の申し込みは３０数名程度。 

 また門戸を広くすることを目的に、稲沢教育委員会へ

稲沢ＬＣ会長と共に伺った事が報告されました。 

稲沢ＬＣ、稲沢緑ＬＣにも【協力】の形で一緒に活動

を行う事が提案され、了承されました。 
 
9. ．会員増強・会則・スペシャリティークラブFWT委 

員会（10/12）報告 
 会員増強・会則・スペシャルティークラブ・ＦＷＴ委 
員長Ｌ小川康則 

正会員として中島実様の入会が承認されました。 

 

10 ．その他 
①L 大山恭範より １人で多くの家族会員を増やすため
に、特に新会員に積極的に声をかけて欲しいとのお願
いがありました。 

②L 矢田賀也より 10/26 日帰り例会に旅行支援割が
適用されるとの報告がありました。 
12/24 年末家族例会の名古屋観光ホテルの再見積も
りの説明があり、参加人数 150 名集めていきたいと
説明がありました。 

③L水野泰嘉より 10/9ともいきさんへ陶芸教室で子
どもたちが作った作品が焼きあがったので、会長・幹
事・委員長で渡してきましたとの報告がありました。 
11/3に開催するオールスター野球祭の案内がありま
した。 

 
 
 

 

 

L西尾 L中川 L吉江 L野嵜 L御子柴 

L矢田 L土本 L野村(政) L久保

(政) 

L大山 

L石黒 L青山 L伊藤 L杉山 L山中 

L小川 L髙橋 L則竹(正) L水野 L大島(基) 
L則竹(保) L岡村    
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第 1568 例会報告  

 
と き 2022年10月12日(水)12：15 
ところ 一宮商工会議所ビル3階 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西尾会長のゴングで始まり、「国歌斉唱」、「ライオンズ

クラブの歌斉唱」、「ライオンズの誓い」と進行致しまし

た。 

続いて、入会式が行われ、L青木、L岡嵜、L中島、L

森川4名が、新たに一宮ライオンズクラブの仲間として

誕生いたしました。その後、アラート・環境保全社会福

祉委員会が協力させて頂いている、NPO法人元気ふれあ

いクラブの水島邦雄様のスピーカーの時間となりました。 

テーマは、100 周年チャレンジ事業「子ども食堂を通じ

て」と題し、外資系ホテル勤務で得た知識と経験を活か

し、一宮市にて 2021 年の子供支援団体を立ち上げ、子

ども食堂キャラバン等、一宮市内 23 連区で展開を図っ

ており、愛知県内第2位の低所

得者地域が一宮市であり、まだ

まだ、行政等が行き届かない部

分が数多くあり、日々行政、各

団体との連携を図り地域のコ

ミュニティーにおけるセーフ

ティーネットになるべく、努力をされていると言うお話

を聞かせていただき、今後のライオンズ活動を考えさせ

られる時間となりました。 

その後、誕生日のお祝い、各種委員会報告、幹事報告、

アテンダンス報告、テールツイスター報告、また逢う日

まで斉唱、ライオンズローワ、閉会のゴングにて、例会

が終了いたしました。 

例会担当 青少年教育委員長 水野 泰嘉  記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲新会員 4 名入会式の様子  

                        

 
と き 2022年10月15日(土)9：00 
ところ 西尾張中央道沿道 
 

今年度も３Ｒ合同アクティビ

ティである、ごみゼロ運動西尾

張中央道クリーン大作戦が行わ

れました。秋晴れの少し汗ばむ

気候の中、今回は42名ものメ

ンバーに参加して頂きました。 

当日は午前８時より稲沢市役

所にて出発式が行われ、西尾会

長、御子柴幹事、３Ｒ ＬＣＩＦ 

国際関係委員 Ｌ中川の 3 名が

当クラブより出席されました。そして９時より、一宮Ｌ

Ｃの清掃区域となっている木曽川町中起交差点～県道一

宮大垣線篭屋3交差点までの両歩道を４つの班に分かれ

て、それぞれ清掃活動を行いました。 

 軽トラック1杯にもなったゴミを片付けた後の中央道

は本当に綺麗になっており、それを見ると自身の心も少

し綺麗になったような気がしました。きっと参加して頂

いた皆様の心も綺麗になった、素晴らしい事業が出来た

と思います。 

ご参加いただいた

メンバーの皆様、早朝

からのご協力、本当に

ありがとうございま

した。皆様のご協力で

無事に終える事が出

来ました事、心から感

謝致します。 

お疲れ様でした。 

アラート・環境保全・社会福祉委員長 髙橋敬 

【参加者】 

L西尾、Ｌ中川、Ｌ吉江、Ｌ野嵜、Ｌ御子柴、Ｌ矢田、 

Ｌ野村（政）、Ｌ土本、Ｌ久保、Ｌ石黒、Ｌ杉山、Ｌ伊藤、

Ｌ山中、Ｌ小川、Ｌ佐藤（彰）、Ｌ大島（基）、Ｌ水野、

Ｌ則竹（正）、Ｌ岡村、Ｌ則竹（保）、Ｌ田中（幸）、 

Ｌ大山、Ｌ田中（秀）、Ｌ古川、Ｌ鈴木（博）、Ｌ安井、

Ｌ坂本、Ｌ坂井田、Ｌ飯盛、Ｌ酒井、Ｌ西垣、Ｌ森川、

Ｌ山田（将）、Ｌ生田、Ｌ加藤（努）、Ｌ岡本、Ｌ廣川、

Ｌ村上、Ｌ平光、Ｌ上田、Ｌ豊島、Ｌ髙橋 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

- 4 - 

 

 

と き 2022年10月7日(金)17：30 

ところ  一宮商工会議所ビル 3階 大ホール 

出席者 

 

新会員セミナーを10月7日一宮商工会議所3Fに

て開催しました。当日は理事会メンバー、入会3年未

満のメンバー33名の出席でした。 

会長挨拶では西尾会長が2年ぶりにセミナー開催が

できたこと、講師、出席して

いただいたメンバーにお礼の

言葉がありました。引き続き

セミナーに入り講師L野村政

司は「ライオンズの組織」に

ついて334-A 3R-1Zにつ

いて、キャビネットの組織に

ついて詳しくお話がありまし

た。講師L佐藤 彰はライオンズクラブについての会員

数等やライオンズ用語についてお話がありました。講師

L大山恭範は「ライオンズとは」について今まで行われ

たアクティビティや経験されたことを面白楽しくお話さ

れました。 

セミナー終了後懇親会が開かれ新旧メンバーの楽しく

交流があり、新会員のメンバーは非常に意義のあるセミ

ナーになったと思います。  

指導力育成・出席委員長 山中一史 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ▲講師 3 名の方々 

 

 

 

会 員 投 稿 欄 

 

楽しんだが勝ち  

 

紺色スーツにバッチ、凛とした姿は格恰がいい。 

静粛、会の流れに添って真面目な顔で交流するのはけ

じめとしてとても大事なことであるけれど、これだけ

に終わってはいけない。そして外見だけの判断では奥

がない。 

中身の濃さ、心地よさを求めるならば積極的に自分

自身で切り込むがよろしいのでは。 

私が今日まで２０年近く在籍出来た大きな理由はラ

イオンズクラブへの好奇心であったのかもしれない。 

新しいメンバー諸氏にお

いて、その立ち位置に迷う

人がいるかもしれないけれ

ど、まず飛び込んでくださ

い。きっと興味わく糸口が

あります。 

真面目に考えないで、楽に思いましょう。 

私達ライオンズは、あくまでも社会奉仕団体です。 

非日常の楽しい世界の発見とその歓びが見えてきます

から・・・・。 

   おせっかいバアさん  大島八重子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L西尾 L中川 L吉江 L御子柴 L矢田 

L野村政 L久保 L大山 L石黒 L青山 

L大島八 L伊藤 L杉山 L佐藤彰 L山中 

L 髙橋 L水野 L岡村 L大島基 L石原 

L則竹正 L磯部 L酒井 L坂井田 L山田 

L木全 L西垣 L飯盛 L鈴木博 L上田 

L鈴木勇 L西野 L大野   

  

 

 

 

 

 

 

 丹羽郡扶桑町大字高雄字海道田 8 番 
TEL 0587-93-0568  FAX  0587-96-9077 

Ｌ加 藤 洋 一 

㈱ふそう特印  
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前回の例会で贈呈させていただいた SDGs パネル看板

10セットとテントが早速、本日のこども食堂キャラバン

でご活用頂いておりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第1568回例会アテンダンス報告  

 

会員数 251名   家族会員  131名 

例会出席対象会員数  120名 

出席者 54名(メーク・アップ9名) 

     出席率 53％ 

   

 

 

 

 
と き 2022年10月23日(日)14：00 
ところ 尾西まつり会場内 

 

一宮市保健所主催薬害啓発活動として、尾西まつり会場

内にて、一宮LCから則竹正勝委員長が参加され、他の

団体の方々と一緒に啓発資材等を配布されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ▲配布して啓発資材 

 

 

第1568回例会ドネーション・ファイン 

                          

◎ドネーション                  124,000 円 

 

◎ファイン                            0円 

ドネーション・ファイン累計          559,000円 

 

 

L 西尾建一郎 4 人 の 新 会 員 の 喜 び 

スピ ーカ ー水 島 邦雄様 

車 購 入 

 

20,000 

L 大島基睦 津島 LC チャリティーゴルフ 

大 会 優 勝 

優 勝 

10,000 

L 御子柴孝明 4 人 の 新 会 員 の 喜 び 

スピ ーカ ー水 島 邦雄様 

5,000 

L 山中一史 新 会 員 セ ミ ナ ー 多 数 

参 加 の お 礼 

の お 礼 

5,000 

L 佐藤  彰 森川隆宏様のスポンサー  5,000 

L 浅野俊幸 中島 実様 のス ポ ンサー 5,000 

L 髙橋  敬 SDGｓポスター看板作成し 

贈呈 させ てい た だいた 

5,000 

L 立川智浩 昨日 より 全国 旅 行支援 3,000 

1 0 月誕生日 L 石 川 ほ か 1 1 名 36,000 

五 藤 様 会 葬 の お 礼 30,000 

合 計 124,000円 
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《補助犬の育成･普及支援にオリジナルフレーム切手》 

335-C地区（京都府･滋賀県･奈良県） 

 

私たち335-C地区（京都府・滋賀県・奈良県／一盛広樹地区ガバナー）では、昨年度から補助犬（盲導犬・

介助犬・聴導犬を合わせた総称）の育成・普及を支援する活動に取り組んでいる。 

2021 年 11 月 7 日には LCIF 地区シェアリング交付金事業として、「イエローリボン・ランフェスタ」を開

催。公益財団法人関西盲導犬協会、社会福祉法人日本介助犬協会、公益社団法人日本聴導犬推進協会と義肢

製作会社が一同に会し、日本各地と中継して利用者の真の声を聞き、海外における補助犬の活躍や日本で必

要とされている支援などを紹介する講演会やトークショー、更に補助犬のデモンストレーションなどを通じ

て理解を深める催しとなった。 

 

このフェスタの中で、アメリカでは 1万頭、イギリスでは5000頭の盲導犬が活躍しているが、日本では 1000

頭未満であると聞き、他の先進諸国に比べて後れを取っている現実を知った。そして、補助犬を必要として

待機している人が全国に大勢いる一方で、1頭を育てるのに数百万円もの費用がかかる現状を、ライオンズ・

メンバーはもとより広く市民に伝え、支援の機運を高める必要があると感じた。 

 

そこで今年度の地区GST委員会では、支援金を集める新たな方法として、オリジナルフレーム切手を制作す

ることにした。地区内外のライオンズクラブとメンバー、関係者に購入していただき、その収益を三つの補

助犬協会に寄贈するというアイデアだ。一盛地区ガバナーの承認を受け、福井孝治地区 GSTコーディネータ

ー、岡本康孝元GST委員長の協力を得ながら郵便局と話を進め、地区内でオリジナルフレーム切手販売の広

報を開始した。 

 

反響は我々の予想を大きく上回るもので、335複合地区内の他地区からも賛同と協力が寄せられ、2022年 9

月末に 3600 シートを上回る申し込みをいただいた。予約受け付けは 9 月末で終了し、補助犬をデザインし

た切手は12月1日の完成を予定している。 

 

この切手が使用されることで、大人から子どもまで多くの方々に補助犬育成の必要性を認識してもらうと共

に、奉仕団体としてのライオンズクラブの活動をアピールし、最大の目的である補助犬の育成に寄与するこ

とが出来る。さまざまな効果が期待出来る活動だと自負している。 
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